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流行采暖新趋势

扬州国际人才峰会高邮签约9项目
本报讯24日，在由中国科协

海智办、江苏省科协、扬州市人民

政府主办，扬州市科协承办的2012

中国·扬州国际人才峰会暨首届海

外项目洽谈会上，我市签约9个海

外人才引进、技术合作项目，占大

会签约项目总数三分之一。

来自海外的9个华人科技社团

负责人和来自美国、英国、日本、韩

国、加拿大等10多个国家40多名海外

科技领军人才参加了此次会议。会

上共签约28个项目，我市共有江苏华

富集团与美国专家黄德欢合作等9

个人才引进、技术合作项目签约。

会上，我市还获得扬州市科

协批准，在经济开发区成立中国

科协海智计划江苏（扬州）基地高

邮工作站。这将对我市有针对性

地引进海外人才、项目等国际科

技资源，加速重点领域科技突破，

服务经济转型、创新发展等具有

十分重要的意义。 科协

家居建材市场向尚程国际家居广场集结

扬州万利置业“联姻”红星美凯龙
本报讯记者从市发改委和服务业

发展局了解到，近日，扬州万利置业发

展有限公司与上海红星美凯龙总部就

在邮合作投资项目达成共识。双方在多

次考察论证的基础上，依据我市现代服

务业发展中长期规划，确定红星美凯龙

在邮合作投资项目选址定位在尚程国

际家居广场南侧、秦邮路北侧。红星美

凯龙的入驻，既同市委、市政府全力支

持现代服务业重大项目尚程国际家居

广场做大做旺市场的既定政策相吻合，

又可以更好地凸现强强联手，产生“1加1

大于2”的集聚效应，使我市现代服务业

再达新水平、再上新台阶、再造新平台。

记者在市规划局、发改委等部门还

了解到， （下转二版）

地址：屏淮路世纪城

（工商局南侧）
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科学发展观最鲜明的精神实质
报告提出，“科学发展观同马克思列宁主义、

毛泽东思想、邓小平理论、‘三个代表’重要思想

一道，是党必须长期坚持的指导思想。”报告在把

科学发展观确立为党的指导思想的同时，进一步

阐述了科学发展观的丰富内涵与精神实质。报告

指出：“解放思想、实事求是、与时俱进、求真务

实，是科学发展观最鲜明的精神实质”。

报告对科学发展观精神实质的这一高度概

括，体现了党的思想路线的一以贯之和与时俱

进。这一精神实质贯穿于科学发展观的第一要

义、核心立场、基本要求、根本方法之中，使其焕

发出勃勃生机。

四个“更加自觉”
报告对如何深入贯彻落实科学发展观提出

了新要求，指出要把科学发展观贯彻到我国现代

化建设全过程、体现到党的建设各方面。提出了

四个“更加自觉”：一是“全党必须更加自觉地把

推动经济社会发展作为深入贯彻落实科学发展

观的第一要义”，二是“必须更加自觉地把以人为

本作为深入贯彻落实科学发展观的核心立场”，

三是“必须更加自觉地把全面协调可持续作为深

入贯彻落实科学发展观的基本要求”，四是“必须

更加自觉地把统筹兼顾作为深入贯彻落实科学

发展观的根本方法”。

这四个“更加自觉”，不仅深化了对科学发展

观核心内涵的认识，而且彰显了党对落实科学发

展观紧迫性的强调，必将使科学发展观在中国未

来的实践中得到进一步落实。

农业招商沪上签约项目22个
总投资5亿多元

本报讯23日，副市长孙建

年、市政协副主席肖伯群带领

市涉农部门、乡镇（园区）分管

负责人和部分企业家共60多

人，赴上海开展产学研合作暨

农业招商引资活动，并于当天

下午成功举行了“2012年高邮·

上海农业招商推介会暨项目签

约仪式”。 上海海洋大学有关

领导以及上海浙江商会部分企

业家应邀参加签约活动。

签约仪式上，孙建年向与

会客商介绍了高邮的投资环

境、区位优势以及高邮农业产

业特色、招商项目，并代表市政

府与上海海洋大学签订了产学

研合作协议。郭集、菱塘、开发

区、马棚、龙虬、周巷、周山、汉

留等8个乡镇（园区）分别与投

资企业现场签订了投资协议。

此次活动，现场签约农业投资

项目8个，加上仪式之前签订的

14个农业投资项目，共签约22

个项目，投资总额折合人民币5

亿多元，其中民资项目19个，总

投资4.09亿元；外资项目3个，总

投资1600万美元。

在沪期间，我市招商人员

还实地考察了上海市奉贤区现

代农业园区。 周麟 申加宽

市纪委调研成果荣获中纪委征文优秀奖
本报讯近日，全国纪检监

察机关“忠诚履职尽责，切实维

护党的纯洁性”反腐倡廉理论征

文评比结果揭晓，我市纪委、监

察局报送的《纪检监察机关监督

与制衡体系建设探析》一文，经

过层层评选，从选送至中纪委参

评的1800余篇文章中脱颖而出，

成功入选并荣获“优秀奖”。

此次征文活动由中央纪委研

究室、中国监察杂志社、中央纪委监

察部廉政理论研究中心联合举办。

2011年，市纪委监察机关

结合创新实践组织撰写的《新

时期纪检监察社会公共关系建

设初探》一文， （下转二版）

编者按

举世瞩目的中国共产党第十八次全国

代表大会于2012年11月8日至14日在北京隆

重举行。胡锦涛同志代表十七届中央委员会

向大会作的报告，是新形势下夺取中国特色

社会主义新胜利的政治宣言和行动纲领，是

实现全面建成小康社会的行动指南。

连日来，全市上下迅速掀起学习、宣传、

贯彻十八大精神的热潮，市委就学习宣传贯

彻党的十八大精神提出具体要求。本报参考

近期相关解读文章，从即日起推出“学习领

会十八大精神解读”专栏，解读十八大报告

中的新思想、新观点、新部署，以帮助全市上

下更好地学习宣传贯彻落实十八大精神。
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市府办学习十八大精神
本报讯26日下午，市政府办公室召开全体人员

会议，学习贯彻党的十八大精神。

会议要求，府办工作人员按照市委统一部署，把

学习贯彻党的十八大会议精神作为当前首要的政治

任务，把全办干部的思想和行动统一到党的十八大

精神上来。要原原本本学，联系实际学，（下转二版）

韩方赴卸甲与选民见面
表示将履行职责，做好表率

本报讯26日下午，市委书记韩方以市十四届人大代

表候选人的身份，赴卸甲镇第二选区与选民见面。他表示将

切实履行职责，做好表率，为高邮经济社会发展和城乡统筹

发展作出努力。市人大常委会副主任郭海平参加见面会。

在与卸甲镇第二选区选民见面时，韩方说，根据组

织推荐，他作为市十四届人大代表候选人，在代表出缺

的卸甲镇第二选区参加补选。经过各位选民的民主协

商，选区已确定他为市人大代表正式候选人，体现了广

大选民对他的信任。

韩方向选民表态说，作为卸甲镇第二选区的一分

子，将切实履行职责，做好表率，增强为选区、选民服务

的意识，以主人翁的姿态与镇党委、政府及选区的干部

群众一道共谋加快发展之策和富民之道。若为人大代

表，将关注、关心选区群众的生产生活，尽力为选区的

群众多办实事、多做好事、多解难事，为老百姓富裕、幸

福、安康作出自己应有的贡献。作为市委书记，将妥善

处理好本职工作和执行代表职务之间的关系，经常深

入选区和基层，了解群众的所思、所求、所盼，增强决策

的民主性、科学性，努力把人民对美好生活的向往作为

今后工作的动力和追求。 郭玉梅 文/摄

◆24日，开发区召开机关中

层干部竞争上岗动员大会。区机

关全体班子成员及副科级以上

干部100余人参加会议。市委

常委、开发区管委会主任汤学

仁参会并做动员讲话。市政协

副主席张拥军参加会议。

德桃帅琪 居联宇

◆23日，省粮食局副局长

张生彬一行来邮调研指导粮食

工作。他希望，我市粮食局作为

全省深化国有粮食企业改革的

四个联系点之一，要继续深化

国有粮食购销企业改革，以改

革促发展，坚持服务“三农”和

地方经济发展不动摇，力争各

项工作走在全省的前列。副市

长朱莉莉等参加相关活动。

盛福朝 周雷森

今日总值班 唐以军 责任编辑 郭兴荣


